

Comienzan a investigar muerte de 28 mineros en sureño estado venezolano de Bolívar



Caracas, 7 mar (RHC) La Fiscalía venezolana comenzará este lunes investigaciones para esclarecer la presunta muerte de 28 mineros, denunciada por funcionarios como un intento de generar incertidumbre política en el sureño estado de Bolívar.

Según la nota difundida por el Ministerio, los fiscales Merving Ortega y Marcos Hernández colaborarán con peritos de la Unidad Técnico Científica y de Investigaciones de dicha institución para esclarecer los hechos, en los que podrían estar implicados grupos violentos de la región, indica Prensa Latina.

Francisco Rangel, gobernador del estado, negó que hubiese ocurrido una masacre y agregó que la información fue difundida para generar incertidumbre política.

No ha ocurrido ningún problema, es un acto irresponsable el aseverar cosas que son falsas, declaró la máxima autoridad regional.

Además comentó que lo que se registró fue un enfrentamiento entre bandas armadas, pero sin dejar personas fallecidas ni heridas.

Vamos a llevar esto a fiscalía solicitando una investigación al respecto, si hay que aclarar algo, lo aclararemos, añadió.

A partir de este lunes los especialistas entrevistarán a los familiares de las presuntas víctimas con el fin de recabar la información necesaria que permita resolver los hechos ocurridos el pasado viernes en una mina de oro en la localidad de Tumeremo.

El gobierno venezolano sufre actualmente un incremento en los ataques de la oposición que, según el presidente Nicolás Maduro, intenta acabar con la Revolución Bolivariana utilizando todos los métodos a su alcance.

Recientemente el diputado derechista Freddy Guevara, del partido Voluntad Popular, llamó a reeditar los disturbios violentos como los que en 2014 dejaron 43 personas muertas y 800 heridas en un intento de derrocar al gobierno socialista.

Hechos violentos se reportaron también la semana pasada en el estado de Táchira, donde estudiantes de la Universidad Católica local incendiaron una estación de gasolina y lanzaron consignas antigubernamentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86372-comienzan-a-investigar-muerte-de-28-mineros-en-sureno-estado-venezolano-de-bolivar>



Radio Habana Cuba